

OBSERVATORIO DE ACCIONES ARMADAS EN LA REGIÓN CARIBE | ABRIL - 2020

28 de abril de 2020
**PALERMO, SITIONUEVO
(MAGDALENA)**

Incautan media tonelada de cocaína en un sitio de almacenamiento. La droga pertenecía al Clan del Golfo.



8 de abril de 2020
**EL PALMAR, MONTELÍBANO
(CÓRDOBA)**

Miembros del Clan del Golfo instalaron un retén ilegal para verificar el cumplimiento de las restricciones de movilidad impuestas por el Gobierno nacional por el avance del nuevo coronavirus.



29 de abril de 2020
AYAPEL (CÓRDOBA)

El Ejército desmantela un centro de reclutamiento de menores del Clan del Golfo.

CONVENCIONES



Retén ilegal



Acción de la fuerza pública

CENTRO DE PENSAMIENTO

UNCaribe



Investigación y pedagogía para la construcción de paz

INFRACCIONES AL DERECHO INTERNACIONAL HUMANITARIO EN EL CARIBE COLOMBIANO

ABRIL | 2020

CENTRO DE PENSAMIENTO

UNCaribe



Investigación y pedagogía para la construcción de paz



* Las casillas en rojo indican que el asesinado se desempeñaba como defensor de derechos humanos.

1

Un conductor de la empresa Cootracam fue desplazado con su familia luego de que el Clan del Golfo decidiera asesinarlo por violar la cuarentena. No fue asesinado debido a la participación de líderes comunitarios.

Desplazamiento forzado,
08/04/2020

2

Alejandro Llinás, defensores de derechos humanos y líder ambientalista de su vereda (Calabazo, Santa Marta, Magdalena), fue asesinado por Los Pachenca.

Alejandro Llinás,
25/04/2020